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В статье рассматриваются актуальные вопросы, связанные с правомерностью освобождения 

граждан-должников от кредитных обязательств перед банками в процедуре банкротства. Автор ана-

лизирует специфику процесса доказывания в рамках подобных дел, в частности, при обосновании 

недобросовестности действий должников. На основе проведенного исследования сделан вывод о 

том, что банки как профессиональные участники рынка должны более взвешенно подходить к во-

просу выдачи кредитов физическим лицам, поскольку неразумная кредитная политика не позволит 

банку в дальнейшем добиться сохранения обязательств должника, ссылаясь на его недобросовест-

ность.
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The article reviews relevant issues related to the legality of release of individual debtors from loan obli-

gations before banks within the framework of a bankruptcy procedure. The author analyzes the specifics of 

the process of proving in such cases, in particular, in the justification of unscrupulousness of acts of debtors. 

Based on the carried out research, the author concludes that banks as professional market participants should 

apply a more prudent approach to the issue of credits to individuals as an unreasonable credit policy will 

disallow the bank from succeeding in retention of debtor`s obligations in the future referring to the debtor`s 

unfair practices.
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